

Communiqué

Le 28 décembre 1995

N° 239

M. OUELLET FÉLICITE M. RENÉ PRÉVAL, PROCHAIN PRÉSIDENT D'HAÏTI

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a félicité aujourd'hui M. René Préval pour son élection en tant que prochain Président de la République d'Haïti. M. Préval entrera en fonction le 7 février 1996.

« Les élections présidentielles du 17 décembre représentent une étape majeure pour la démocratie haïtienne; pour la première fois, un président haïtien a succédé démocratiquement à un autre qui avait également été élu dans le respect de la constitution actuelle », a déclaré M. Ouellet.

Le Ministre a tenu à souligner le rôle essentiel qu'a joué le président sortant Jean-Bertrand Aristide dans l'établissement d'un système de gouvernement démocratique en Haïti.

« Le président Aristide a défendu la démocratie et l'État de droit en Haïti depuis qu'il a pris la tête du mouvement de lutte contre la dictature duvaliériste au début des années 1980. Je suis heureux de constater que celui qui s'apprête à lui succéder a participé aux mêmes combats pour la dignité du peuple haïtien. Il pourra compter, tout comme son prédécesseur, sur la coopération pleine et entière du Canada », a ajouté M. Ouellet.

Une trentaine de Canadiens ont participé à la Mission d'observation électorale mise sur pied par l'Organisation des États américains (OEA) pour surveiller le déroulement du vote du 17 décembre. L'OEA a constaté que le vote s'est déroulé dans l'ordre et la discipline, sans incident grave, et que la population haïtienne a pu exercer son droit de vote librement.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874



Gouvernement
du Canada

Government
of Canada

Canada